

Atelier 2 « Seigneur prends pitié »

- Rappel de la signification de la formule « Seigneur prends pitié »
Nous nous reconnaissons tous pécheurs :
Il y a parfois en nos cœurs du mépris, de la haine, de la rancœur..., envers quelqu'un. Nous avons du mal à aimer... Le temps du pardon, en début de célébration nous propose ce regard sur nous-mêmes et nous rappelle l'aide divine, son Amour et sa miséricorde infinie. Durant ce temps, nous demandons à Dieu de nous aider à aimer un peu plus tous ceux que nous n'aimons pas assez, de nous aider à les accueillir en nos cœurs pour ne plus former qu'une seule famille devant Lui, Notre Père à tous.
- Avant ou après la reconnaissance que nous sommes pécheurs devant Dieu, l'un de vous lira une phrase rédigée par le groupe, qui expliquera pourquoi nous demandons pardon en début de célébration.